
SMBG  Neuigkeiten Generalversammlung 2022 

Liebe Mitglieder!

Wie bekanntgegeben, findet die Generalversammlung 2022 samt Neuwahl des Vorstandes ‚virtuell‘ 
statt.

- Die Entlastung des Vorstandes und Kassiers sowie die Neuwahl wurde per Email abgewickelt

- Anstelle der Generalversammlung mit persönlicher Anwesenheit fand ein E-Meeting am 13.6. 
2022 19-20 Uhr statt.

Für alle. die nicht am E-Meeting teilnehmen konnten oder wollten, hier die Agenda-Punkte samt 
wichtiger Inhalte.

1. Eröffnung durch den scheidenden Obmann (Alfred)

2. Berichte des scheidenden Obmannes über die Funktionsperiode (Alfred)

Ausstellungen/Treffen:
Diese Funktionsperiode war leider von Nicht-Ausstellungen oder Fast-Ausstellungen geprägt.
- Attergau 2020
- Ried 2020
- Garsten 2020
- Wolkersdorf 2020
- H0ellenfahrt 2020
- Ried 2021
- Garsten 2021
- Wolkersdorf Herbst 2021
- Höllenfahrt 2021
alles leider Fast-Ausstellungen, die aus Pandemie-Gründen, teils aus anderen Gründen, nicht 
zustande gekommen sind. Auf der haben-Seite leider nur 
- Wolkersdorf 2020 
- Wolkersdorf 2021
- H0ellenfahrt 2022
Leider eine sehr enttäuschende Statistik.

Mitgliederentwicklung:
Die Mitgliederzahl ist stabil, immerhin ein Neuzugang zu vermelden - Michael Pickner. Einige 
Mitglieder sind leider nicht erreichbar oder antworten nicht - der neue Vorstand wird versuchen hier
den Kontakt wieder herzustellen. 

Vereinsvermögen:
Stabil. Im Detail berichtet der Kassier darüber



Stammtisch:
Zumindest für die Mitglieder im Großraum Wien gibt es eine positive Entwicklung: Der auf 
Initiative von Martin eingeführte monatliche Stammtisch hat sich etabliert und ist stets gut besucht.
Sonstiges:
Leider hat die Pandemie, möglicherweise auch andere gesellschaftliche Einflüsse stark negativen 
Einfluss auf das Vereinsleben und die Vereinsaktivitäten. Für den Vorstand und die ‚Aktivisten‘ im 
Verein ist es zunehmend schwierig geworden, gemeinsame Termine und Veranstaltungen zu 
organisieren. Auch die Bautätigkeit an  Modulen und Fahrzeuge hat stark abgenommen. 

Positiv zu vermerken, dass zumindest die Kommunikation im Verein nach wie vor funktioniert und 
auch in den Pandemiezeiten und Lockdowns via E-Meeting aufrecht erhalten wurde.  

3. Bericht des Kassiers (Thomas)
Das Vereinsvermögen am Konto ist über die Funktionsperiodestabil bzw. von etwa 1800,- auf rund 
2000,- Euro angestiegen. Details können auf Wunsch den Quartalsberichten (die auch den 
Kassaprüfern vorgelegt wurden) entnommen werden.

4. Bericht des Wahlleiters über die Elektronische Neuwahl (Christian)

Das Endergebnis lautet wie folgt:

Wahlberechtigte:   27  (davon konnten 2 Mitglieder nicht erreicht werden)

Abgegebene Stimmen: 17, das entspricht einer Wahlbeteiligung von 62,97%

Gültige Stimmen: 17

Der Vorstand wurde mit 16 Stimmen entlastet – eine Stimmenthaltung

Der Kassier wurde mit 17 Stimmen entlastet

Der Wahlvorschlag „Alfred“ wurde mit 15 Stimmen (55,56%) JA, einer Stimme NEIN (3,7%) und 
einer Stimmenthaltung angenommen!

Die Unterlagen zur Wahl liegen bei Bedarf beim Wahlleiter zur Einsicht auf

5. Neuer Vorstand:

Vorsitzender: Alfred Vorlicek

Vorsitzender-Stellvertreter: Norbert Jilka, Stefan Doeller

Kassier: Thomas Haberl

Kassier-Stellvertreter: Werner Schleritzko

Schriftführer: Stefan Doeller

Schriftführer-Stellvertreter: Alfred Vorlicek

 

Wolfgang Amon als Ehrenpräsident  - verliehen und nicht wählbar bleibt erhalten!



6. Schwerpunkte des neuen Vorstandes und geplante Vorgehensweise (Alfred)

- Zurück zu alter Stärke- das ist wohl die große Aufgabe dieser Periode. ‚Wir schaffen das‘ hat zwar
nicht überall einen guten Ruf gewonnen, aber ich denke, wir schaffen das wirklich, die Schatten der
letzten beiden Jahre hinter uns zu lassen und wieder Schwung aufzunehmen.

- Es gilt, eine ‚Vision‘ zu entwickeln, in welche Richtung  wir den Verein weiterbringen wollen.  
Ohne gemeinsames Ziel entsteht Stillstand, und Stillstand ist Rückschritt, wie wir die beiden letzten
Jahre ja gesehen haben.

- 3-4 Veranstaltungen pro Jahr (die auch wirklich stattfinden) wäre das erklärte Ziel. Die 
Weiterführung des Stammtisches sowie vermehrt Basteltreffen sollen helfen, die alten Module 
aufzufrischen und neues zu bauen. Hier ist Initiative aller Mitglieder gefragt, vor allem gilt es, die 
Ausstellungsorganisation auf mehrere Personen zu verteilen, dann ist der aufwand besser verteilt 
und es kommen auch neue Ideen ins Spiel.

- Schlussendlich gilt es, den Verein breiter aufzustellen und die Vereinstätigkeiten besser zu 
verteilen und damit auch wieder mehr Schwung in den Verein zu bekommen.

Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen, Ihre Meinung und Vorschläge dazu in den nächsten 
Wochen (möglichst bis Ende Juni) schriftlich, persönlich oder telefonisch  mitzuteilen. Wir wollen 
ja den Verein im Sinne der Mitglieder weiterentwickeln, und dazu brauchen wir die Meinung 
möglichst aller Mitglieder dazu. Der neue Vorstand wird dann Anfang Juli u.a. auf Basis der 
Rückmeldungen mitteilen, wie wir gemeinschaftlich in eine hoffentlich erfreuliche Vereinszukunft 
gehen wollen. 

7. Pläne 2022 bisher fixiert (Alfred)
- Basteltreffen Wolkersdorf 2.und 3. Juli
   Ausstellungsleiter Stefan. 
Kleine Aufstellung, kein Fahrplan, Zeit zum Testen, ausprobieren, fahren, kommunizieren…
Stefan meldet sich dazu noch demnächst.

- Weihnachtsausstellung Garsten  26.-27.11., 3.-4.12., 8.12.
  Ausstellungsleiter Alfred
Durchführung fixiert, Details folgen.

8. Offene Diskussion (Alle)
Diskussion über zukünftige Vereinsentwicklung.  Die Idee einer Vereinslokalsuche (für Lagerung 
und für kleine Stationäre Aufstellungen wurde gut geheißen und wird in die ‚Strategiepläne‘ 
aufgenommen

9. Allfälliges (Alle)
Da der bisherige Standort für den Stammtisch nun am Montag Ruhetag hat, wird der Stammtisch 
wahrscheinlich ins Stranddomizil verlegt. Dort gäbe es auch ein ‚Extrazimmer’ für uns - 
Verfügbarkeit prüfe ich noch. 
Wohin wollt Ihr? Sternberg am Dienstag? Stranddomizil am Montag? Ganz woanders? Eure 
Meinung ist gefragt.



Teilnehmer am E-Meeting: Alfred, Christian B., Susanna, Norbert, Robert,Thomas, Stefan

Für den Vorstand
Alfred


